

Hilfeleistungen werden wieder angeboten

Leider mussten wir in der bisherigen Coronazeit die Hilfeleistungen unserer Helfenden stark einschränken. Nun hat der Vorstand beschlossen, Ihnen als unsere Mitglieder mehr Möglichkeiten zu bieten, ab sofort unsere Dienstleistungen wieder vermehrt zu nutzen. Der Entscheid zur gewünschten Hilfeleistung liegt dabei aber alleine bei der helfenden Person. Diese kann aufgrund der situativen Gegebenheiten selber und endgültig über die Erbringung der Unterstützung entscheiden. Für die Hilfseinsätze gilt bezüglich der beidseitigen Schutzmassnahmen die Eigenverantwortung aller Beteiligten, d.h. die Einhaltung der bundesrätlichen Anordnungen (Abstand und wenn nicht möglich Masken tragen, keine Hände schütteln, Hände waschen/desinfizieren: siehe rote Plakate). Bei Unklarheiten gibt Ihnen die Geschäftsstelle gerne Auskunft. Wir hoffen, dass Sie diese Verantwortung mittragen und wir Sie so wieder vermehrt unterstützen können. Wir wollen alle gesund bleiben: Sie und unsere Helfenden. *Im Namen des Vorstandes:*
Armin Hauser